



原発の再稼動を許さない 1万人の人々が思いをひとつに



集会の代表呼びかけ人として共同体代表理事 田中裕子さんが紹介されました



神在太陽光発電所に隣接する研修施設の
安全祈願祭が行われました



2013年11月14日、研修施設の安全祈願祭が、
グリーン・市民電力会長 田中裕子さん、グリーンコープ生協ふくおか理事長 大橋由美子さん、福岡地域理事長 古賀栄子さん他によって厳粛に行われた。

研修施設は、脱原発社会の実現に向けた実践や情報を発信する場として、組合員の学習会などに活用される。また、地域の人々の集う場となる予定。

現地であるグリーンコープ生協ふくおかが運営の委託を受け、有意義に活用するための検討が行われている。

原発の再稼動を
なんとしても止めたい

九州では、2011年12月26日の九州電力玄海原発4号機の停止以来、約2年近く原発は全く稼動していません。現在は日本での原発54基すべてが止まっています。しかし

福島原発事故の収束も、原因の究明も全く不十分

なまま、原発の再稼動に

向けての動きが、なし崩

し的に進められています。

代表呼びかけ人の九州

大学副学長吉岡齊さんは、

「原発事故による被害は

計り知れない、償いきれ

ないということを私たち

は実感させられました。

人類史上最悪の、危機的

な経験を踏まえ、原発再

稼動を止め、原発をなく

していくための政策論争

でも闘つていきたい」と

訴えました。

「3.11行動する会」の

広瀬隆さんは、「再稼動

はもう1回核燃料に火を

つけること。原発は莫大

な熱を持つことから危険

が高まる。玄海原発も川

内原発も停止してから2

年近く経ち、核燃料(炉心)

はかなり冷やされている。

原発の再稼動を
なんとしても止めたい

九州では、2011年12月26日の九州電力玄海原発4号機の停止以来、約2年近く原発は全く稼動していません。現在は日本での原発54基すべてが止まっています。しかし

福島原発事故の収束も、原因の究明も全く不十分

なまま、原発の再稼動に

向けての動きが、なし崩

し的に進められています。

代表呼びかけ人の九州

大学副学長吉岡齊さんは、

「原発事故による被害は

計り知れない、償いきれ

ないということを私たち

は実感させられました。

人類史上最悪の、危機的

な経験を踏まえ、原発再

稼動を止め、原発をなく

していくための政策論争

でも闘つていきたい」と

訴えました。

「3.11行動する会」の

広瀬隆さんは、「再稼動

はもう1回核燃料に火を

つけること。原発は莫大

な熱を持つことから危険

が高まる。玄海原発も川

内原発も停止してから2

年近く経ち、核燃料(炉心)

はかなり冷やされている。

2013年11月10日、福岡市で「さよなら原発！11.10九州沖縄集会～原発の再稼動を許さない～未来へ渡そう核なき大地」が開催されました。グリーンコープはこの集会の呼びかけ団体となり、各単協から組合員やワーカーズ、職員など約100人が参加しました。また、各単協で原発再稼動に反対する署名と、集会の賛同金の取り組みを行いました。

会場に集まつた1万人を超える人々は集会後3コースに分かれ「原発いらない！命が一番」と声を上げながら九州電力本社までデモ行進をしました。

ご協力ありがとうございました!

原発再稼動に反対する署名と集会の賛同金の取り組み結果

署名筆数 32,328筆

賛同金合計 1,404,500円

全体の集会前には、グリーンコープの参加者が集会を開き、脱原発に向けての思いをアピールしました。

大橋由美子さん

ふくおか理事長

リーンコープの食べ

物や私たちがつくつ

いる市民発電所について

のチラシを配布していま

すが、年齢を問わず興味

を持っていただいている

ようです。私たちの具

体的な一步が、原発のない

社会をつくることに役立

ついくことを、心強く

思っています。

市民のパワーを強

い力に変えていて、原

絶対に再稼動させ

ない」という気持ちを強

く持つていただきたいと思

います。市民のパワーを強

い力に変えていて、原

絶対に再稼動させ

ない」という気持ちを強

く持つていただきたいと思

います。

久保かおりさん

共同体組織委員長

こうして力を結集させ

て、「絶対に再稼動させ

ない」という気持ちを強

く持つていただきたいと思

います。

ふくおか理事長

大橋由美子さん

ふくおか理事長

ふくおか理事長